

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Adinda Kristianti Anggraeni
 No. Induk/NISN : 4851/0076951606
 Nama Sekolah : SD Kanisius Pugeran
 Alamat : Jl. Suryodiningratan 71

Kelas : V
 Semester : 1
 Tahun Pelajaran : 2018 / 2019

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Adinda Kristianti Anggraeni Sangat baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama mengucapkan salam baik pada sikap berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Adinda Kristianti Anggraeni sangat baik dalam sikap disiplin tanggung jawab kejujuran baik dalam sikap percaya diri santun.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 60

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	83	B	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami sengsara, wafat dan kebangkitan Yesus sebagai puncak karya keselamatan Allah, baik dalam kemampuan Memahami diri sebagai perempuan atau laki-laki seturut citra Allah	89	B	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki keterampilan sangat baik dalam melakukan aktivitas yang bertemakan sengsara, wafat, dan kebangkitan Yesus sebagai puncak karya keselamatan Allah, baik dalam keterampilan melakukan aktivitas mengenai tokoh-tokoh Perjanjian Lama seperti dalam kisah Daud, Salomo, atau Ester
2	Pendidikan Kewarganegaraan	70	82	B	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki kemampuan baik dalam Mengidentifikasi nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam kemampuan Menggali manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup	85	B	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat, cukup dalam keterampilan Menyajikan hasil identifikasi nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	70	76	C	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengklasifikasi informasi yang didapat dari buku ke dalam aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana, cukup dalam kemampuan Menguraikan konsep-konsep yang saling berkaitan pada teks nonfiksi	88	B	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki keterampilan.. sangat baik dalam Menyajikan simpulan secara lisan dan tulis dari teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang diperkuat oleh bukti, cukup dalam keterampilan Menyajikan konsep-konsep yang saling berkaitan pada teks nonfiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri
4	Matematika	60	69	C	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki kemampuan cukup dalam Menjelaskan skala melalui denah, perlu bimbingan dalam kemampuan Menjelaskan dan melakukan penjumlahan dan pengurangan dua pecahan dengan penyebut berbeda	65	C	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki keterampilan cukup dalam Menyelesaikan masalah penjumlahan dan pengurangan dua pecahan dan menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perbandingan dua besaran yang berbeda
5	IPA	70	70	C	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki kemampuan baik dalam Menjelaskan organ pernafasan dan fungsinya pada hewan dan manusia, serta cara memelihara kesehatan organ pernafasan manusia, perlu bimbingan dalam kemampuan Menjelaskan organ peredaran darah dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan organ peredaran darah manusia	80	C	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan karya tentang konsep organ dan fungsi pencernaan pada hewan atau manusia., perlu bimbingan dalam keterampilan Menyajikan karya tentang organ peredaran darah pada manusia
6	IPS	70	71	C	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa., cukup dalam kemampuan Menganalisis bentuk bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia.	84	B	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa., cukup dalam keterampilan Menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi.

7	SbdP	70	69	C	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami pola lantai dalam tari kreasi daerah, perlu bimbingan dalam kemampuan Memahami gambar cerita	83	B	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik, cukup dalam keterampilan Membuat gambar cerita
8	PJOK	70	80	C	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki kemampuan baik dalam Memahami dan menjaga diri dari berbagai tindakan/perilaku tidak senonoh, cukup dalam kemampuan Memahami manfaat pemeliharaan kebersihan alat reproduksi	84	B	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki keterampilan baik dalam Mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar untuk membentuk gerakan dasar bela diri yang dimodifikasi dalam permainan sederhana, cukup dalam keterampilan Mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar atletik lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi atau tradisional
9	Bahasa Jawa	70	79	C	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki kemampuan baik dalam Memahami unggah-ungguh basa menjawab da mengajukan pertanyaan kepada orang lain, cukup dalam kemampuan Memahami tembang macapat gambuh da geguritan	79	C	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki keterampilan sangat baik dalam Melantunkan tembang macapat gambuh da menyampaika geguritan, perlu bimbingan dalam keterampilan Menuliskan kata dan kalimat beraksara Jawa ngelegana, dan menggunakan sandhang swara lan panyigeg

No	Muatan Pelajaran	K K. M.	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	70	72	C	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki kemampuan cukup dalam menyebutkan beberapa kosakata mengenai penjelasan tentang makanan sehat dan menyebutkan beberapa kosakata mengenai anggota tubuh dan fungsinya	72	C	Adinda Kristianti Anggraeni Memiliki keterampilan cukup dalam membuat kalimat sederhana tentang kesukaan akan makanan sehat dan membuat kalimat sederhana tentang kebiasaan hidup sehat

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Dapat mengikuti kegiatan pramuka penggalang dan menguasai kode kehormatan pramuka
2	Tik	B	Sebagian materi telah dikuasai siswa
3	Tari	B	
4			

D. SARAN-SARAN

Adinda Kristianti Anggraeni
Urutan jumlah nilai ke 20 dari 20 siswa. Tingkatkan motivasi belajar.

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	42 Cm.	
2.	Berat Badan	156 Kg.	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	3 hari
Izin	hari
Tanpa Keterangan	hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Yogyakarta, 15 Desember 2018
Wali Kelas,

Khatariha Aprilia Susilomurti, S.Pd
GH. 201929

